



AUFBAUANLEITUNG - REGALE

Für die Montage und den Abbau der GGG Kühlzellen- und Lagerregale ist keinerlei Werkzeug notwendig. Befolgen Sie die nachstehenden Anweisungen für den Aufbau eines einzelnen Regals. Falls Sie weitere Erklärungen oder Informationen benötigen, kontaktieren Sie Ihren Fachhändler.

Bewahren Sie diese Anleitung an einem sicheren Ort auf, damit Sie diese erneut nutzen können.

- 1.- Nehmen Sie alle Einzelteile aus der Original Verpackung.
Entsorgen Sie die Verpackung nicht, eher Sie nicht geprüft haben, ob der Artikel vollständig ist.
Legen Sie anschließend alle Bestandteile auf den Boden.
- 2.- Schaffen Sie genügend Platz für den Aufbau des Regals.
- 3.- Nehmen Sie eine der Seitenstützen und legen Sie diese auf den Boden.
Nehmen Sie nun zwei Haken und befestigen diese in den untersten Borlöchern der Seitenstütze, wie in Abbildung 1 gezeigt wird. Stellen Sie nun die eine Seitenstütze an die Wand.
- 4.- Nehmen Sie die andere Seitenstütze des Regals und befestigen Sie auch hier die zwei Haken in den untersten Borlöchern. Bringen Sie nun die zwei Unterböden an, Abbildung 2.
- 5.- Stellen Sie die Regalseitenstütze nahe der aufgestellten ersten Seitenstütze auf.
Stecken Sie die Längsträger in die Haken der ersten Seitenstütze. Das Regal wird nun stabilisiert, Abbildung 3. Stellen Sie sicher, dass die Längsträger korrekt platziert wurden.
- 6.- Jetzt können Sie die verschiedenen Höhen wählen,
auf denen Sie die Haken und die Regallängsträger platzieren wollen.
- 7.- Bevor Sie die Kunststoffböden einsetzen, gehen Sie sicher,
dass alle Stäbe richtig angebracht sind.
- 8.- Montage der Winkelführungsschiene:
 - a.- Entfernen Sie alle Kunststoffböden und nehmen Sie eine der Regallängsseiten raus.
 - b.- Stecken Sie zwei der Winkelhaken in den Winkelgriff, wie in **Abbildung 6 und 7**.
ACHTUNG: Sie müssen so viele Winkelstücke nutzen, wie Regalböden vorhanden sind.
 - c.- Schieben Sie die Regalseitenlängen durch die Winkelstücke mit den Seitenhaken wie in **Abbildung 8** zu sehen ist.
 - d.- Bringen Sie jetzt die Längsträger mit dem Winkelstück an die vorgesehene Stelle.
Diesen Vorgang wiederholen Sie mit allen Längsträgern von einer der Seiten.
 - e.- Danach vergewissern Sie sich, dass alle Winkelstücke an die entgegengesetzten Enden befestigt wurden.
 - f.- Bringen Sie zwei Haken an der neuen Seitenstütze auf gleicher Höhe wie das aufgebaute Regal an.
 - g.- Legen Sie die neue Seitenstütze an den Längsträger an, welche den Winkel formt.
Stellen Sie sicher, dass diese richtig eingesetzt wurde.
 - h.- Jetzt können Sie den Rest der Längsträger aufbauen bis Sie mit dem Aufbau des Regals fertig sind.
 - i.- Bevor Sie die Kunststoffböden einsetzen, stellen Sie sicher,
dass alle Längsträger adäquat befestigt sind.

ACHTUNG: Die Beine können um 1 cm in der Höhe verstellt werden um Unebenheiten im Boden auszugleichen. Benutzen Sie dafür einen verstellbaren oder 17 mm Schraubenschlüssel.

KÜHLZELLEN- & LAGERREGALE



ASSEMBLY INSTRUCTIONS

The shelves do not need any tool whatsoever to be assembled or dismantled. Follow these instructions to be able to assemble one single shelf. If you need any further explanation or information, do not hesitate to contact your supplier or visit our website.

Keep these instructions in a safe place so that you can use them again.

- 1.- Take all the components out of their original wrapping. Do not throw the wrapping away until you have checked that the article is complete. Place all the components on the floor.
- 2.- Make a space available that is much larger than the shelf to be assembled.
- 3.- Take a side support lying on the floor and put two hooks into the lowest holes you are going to use, as shown in **Figure 1**. Lean this support against the wall.
- 4.- Take the other side support and put the hooks into the same holes. Now place the 2 lower rods, **Figure 2**.
- 5.- Stand this side support up and bring it next to the side support leaning against the wall. Put the rod lengths into its hooks. The shelf will remain stabilized, **Figure 3**. Make sure the rod lengths have been properly placed.
- 6.- Now you can select the different heights at which you will place the hooks and the shelf rod lengths, **Figure 4**.
- 7.- Before placing the plastic racks, make sure that all the rods are properly in place.
- 8.- Assembly of angle guide rail:
 - a.- Remove all the plastic racks and take out one of the shelf rod lengths.
 - b.- Put 2 angle hooks into the angle bar as shown in **Figure 6 and Figure 7**.

NOTE: You must use as many angle bars as the number of shelves you have, **Figure 5**.

 - c.- Put the rod length through the angle bar with the side hooks, according to **Figure 8**.
 - d.- Now place the rod length with the angle bars in its previous place. Follow the same process with all the rod lengths of one of the sides.
 - e.- Once finished, make sure you place all the angle bars against the same end. Now assemble the 2 lower rod lengths, **Figure 9**.
 - f.- Place 2 hooks on the new side support at the same height as the shelf assembled.
 - g.- Mount the new side support onto the rod lengths that form the angle, **Figure 9**. Make sure you introduce them properly.
 - h.- Now you can assemble the rest of the rod lengths until you finish the assembly.
 - i.- Before placing the plastic racks, make sure that all the rod lengths are properly placed.

NOTE: The legs can be adjusted by 1 cm in height to absorb unevennesses in the floor. Use an adjustable or 17 mm fixed spanner.